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1er août 2024 

Cher client,  

Diversey annonce un changement de prix « en stock » à compter du 1er octobre 2024.  
L'augmentation ou la diminution individuelle du chargement complet du camion (FTL) et la 
corrélation entre les tranches de base de poids le prix des stocks varieront selon chaque SKU.     

Le marché continue de connaître quelques poches d'inflation, en particulier dans l'emballage et la 
logistique.  Bien que nous continuions de mettre l'accent sur l'atténuation de l'inflation dans la 
chaîne d'approvisionnement, nous devons répercuter une partie partagée de ce coût sur le 
marché.  Dans de nombreux cas, nous n'avons passé qu'une partie de l'hyper-inflation significative 
enregistrée au cours des dernières années.  Malheureusement pour de nombreux skus, les 
matières premières ne sont pas revenues aux niveaux d'avant la pandémie.  Par conséquent, 
certaines augmentations sont nécessaires pour poursuivre nos investissements dans ces gammes 
de produits afin de maintenir et d'améliorer les niveaux de service, et de continuer à investir dans 
de nouveaux produits supérieurs et durables.    

Pour votre information, une liste complète des SKU avec tous les changements sera disponible 
dans les 7 à 14 prochains jours. Tous les contrats de remise seront calculés à partir du nouveau 
prix du chargement complet du camion (FTL) à compter du 1er octobre 2024.  

Nous apprécions votre partenariat et nous nous concentrons sur l'augmentation des meilleures 
solutions pour vous tout en atténuant l'impact des conditions de marché sans précédent.  En 
regardant vers l'avenir, nous restons déterminés à développer des solutions supplémentaires tout 
en offrant des résultats supérieurs et en aidant à créer des activités mutuelles durables pour un 
avenir plus propre et plus sain. 

Si vous avez des questions, veuillez contacter votre représentant commercial Diversey. 

Merci pour votre soutien continu. 

 

JP Philip 
Directeur, Ventes institutionnelles du Canada 



 

 

 

          

August 1, 2024 

Dear Valued Customer, 

Diversey is announcing a “into stock” price change effective Oct 1st, 2024.  The individual increase 
or decrease to the Full Truck Load (FTL) and correlating weight base brackets stock pricing will vary 
by SKU.     

The market continues to experience some pockets of inflation especially in packaging and 
logistics.  While we continue to focus on mitigating inflation in the supply chain, we must pass a 
shared portion of this cost to the market.  In many cases, we passed only part of the significant 
hyper-inflation experienced in past years.  Unfortunately for many skus, raw materials have not 
returned to pre-pandemic levels.  Therefore, some increases are necessary to continue our 
investments in these product lines to maintain and improve service levels, and to continue to 
invest in superior and sustainable new products.    

A complete SKU list with all changes will be available in the next 7 to 14 days, for your information.  
All rebate contract fulfillment will be calculated from the new Full Truck Load (FTL) price as of 
October 1, 2024.  

 

We value your business and are focused on increasing best in class solutions for you while 
mitigating the impact of unprecedented market conditions.  Looking forward, we remain 
committed to developing additional solutions while delivering superior results and helping create 
sustainable mutual business for a cleaner and healthier future. 

 

If you have any questions, please contact your Diversey Sales Representative. 

Thank you for your continued business. 

 

 
JP Philip 
Director, Canada Institutional Sales 


